

CANVAS

www.canvas.ch



CANVAS est une école supérieure privée de Mode & Design Graphique à Lausanne (Suisse romande). Fondée il y a plus de 25 ans, l'école est reconnue pour son haut niveau en ARTS VISUELS appliqués et offre des formations variées telles que le stylisme, les techniques de la mode, le graphisme, l'illustration et le management de mode.

Mêlant la théorie à la pratique, les étudiants apprennent à maîtriser les disciplines dans leur intégralité. Un des atouts chez CANVAS est la possibilité d'un programme individualisé de l'étudiant.

L'approche pédagogique est focalisée sur l'individu, les enseignants accompagnent les étudiants à la réalisation de leurs projets et ambitions personnelles.

En interactivité directe avec les entreprises, l'école CANVAS permet aux étudiants de participer à de nombreux projets en lien avec le monde extérieur. Une expérience unique leur permettant ainsi de s'ouvrir au monde du travail et créer leur propre réseau professionnel. A la fin de leur cursus, les diplômés sont capables de s'imposer professionnellement dans leur domaine respectif.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- Foundation degrees
- Bachelors
- Mastères



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



## INFOS PRATIQUES

Avenue de Sévelin 46  
1004 Lausanne  
SUISSE  
**+41 (0) 21 311 29 19**  
**+41 (0) 78 825 54 83**

info@canvas.ch



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 17  
**Tourisme**  
www.lausanne-tourisme.ch  
**Collectivités**  
www.lausanne.ch  
**Patrimoines Remarquables**  
Fondation de l'Hermitage  
Collection de l'art brut  
**Sport dans la région**  
www.lausanne.ch/officiel/  
administration/sport-et-cohesion-  
sociale/sports



## VIE ASSOCIATIVE

- **Evénements internes** : défilé de mode
- **Evénements culturelles** : visites de musées
- **Ateliers et workshop collectifs** : expositions



## CHIFFRES CLÉS

**Date de création : 1997**  
**4-5 événements par an**

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Swiss Label**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Personnalisation de la formation et suivi individualisé
- Enseignants expérimentés, pédagogues et experts dans leur domaine respectif
- Participation à de nombreux concours internationaux permettant une visibilité importante
- Plateforme de lancement de marques pour les diplômés
- Laboratoires pluridisciplinaires et workshops animés par des professionnels tout au long de l'année
- Stage d'immersion permettant de mieux appréhender le monde professionnel
- Echanges académiques avec d'autres institutions
- Participation à la Junior Entreprise permettant de concrétiser vos projets personnels



# CANVAS

[www.canvas.ch](http://www.canvas.ch)



CANVAS is a Swiss institution specialised in fashion and graphic design. It is based in Lausanne (the Swiss Olympic City). Founded more than 25 years ago, the institution has gained an outstanding reputation for its visual arts programmes. It offers a wide range of courses, including in fashion design, graphic design, illustration and publication, and fashion management. Mixing theory with practice, students learn to master disciplines in their entirety. One of the strengths at CANVAS is the possibility of an individualised student program.

The pedagogical approach is focused on the individual, teachers accompany students to the realisation of their personal projects and ambitions.

In direct interactivity with companies, the CANVAS school allows students to participate in many projects related to the outside world. A unique experience allowing them to open up to the world of work and create their own professional network. At the end of their course, graduates are able to impose themselves professionally in their respective fields.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Foundation degrees
- Bachelor's
- Master's



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
French/English



## PRACTICAL INFOS

Avenue de Sévelin 46  
1004 Lausanne  
SWITZERLAND  
+41 (0) 21 311 29 19  
+41 (0) 78 825 54 83

[info@canvas.ch](mailto:info@canvas.ch)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus: 17  
**Tourism**  
[www.lausanne-tourisme.ch](http://www.lausanne-tourisme.ch)  
**Local government**  
[www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch)  
**Famous heritage**  
Foundation of the Hermitage  
Art brut's collection  
**Sport in the region**  
[www.lausanne.ch/official/administration/sport-et-cohesion-sociale/sports](http://www.lausanne.ch/official/administration/sport-et-cohesion-sociale/sports)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Personalised programmes and individual supervision
- Experienced, student-focused teachers who are experts in their fields
- Opportunity to participate in international competitions and gain visibility
- Brand launch platform for graduates
- Year-round multidisciplinary labs and workshops held by visiting experts
- Internships with our partners offer valuable work experience
- Academic exchanges with partner institutions
- Junior Enterprise opportunities provide an early career boost



## CAMPUS LIFE

- On-campus events: fashion show
- Cultural events: trips to museums
- Group workshops: exhibitions



## KEY FIGURES

Date of creation: 1997  
4 - 5 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Swiss Label**